
Stagione 2017-2018

LUIGI PAGANA per Calcio a 5 Anteprima:"FAREMO LA
NOSTRA PARTITA, CERCANDO DI CHIUDERE NEL
MIGLIORE DEI MODI" 
12-04-2018 18:33 - Le interviste

Faremo comunque la nostra partita, cercando di chiudere nel miglior modo possibile Ultimi 40 minuti
per chiudere la stagione di serie B per la Fenice Veneziamestre che va a far visita al Vicenza. Una
partita che per entrambe non ha molto da dire visto che gli arancioneroverdi sono ormai fuori dai
giochi play-off e i berici chiuderanno al penultimo posto: "Faremo comunque la nostra partita,
cercando di chiudere nel miglior modo possibile – avverte pero Luigi Pagana – certo c'e un po'
di sconforto per aver fallito un obbiettivo che ci eravamo posti ad inizio stagione, pero
puntiamo a chiudere al meglio. Per qualcuno sara anche l'ultima gara della stagione e di
sicuro ci terranno a far bene".
Le ultime speranze se ne sono andate con la sconfitta di misura contro il Petrarca: "Abbiamo
provato a fare la partita – analizza il tecnico dei lagunari – e siamo riusciti a creare anche tante
occasioni da gol, ma non siamo riusciti a concretizzarle. I padovani hanno saputo essere
molto concreti, hanno trovato due gol nel primo tempo che hanno saputo capitalizzare fino al
termine. Noi invece abbiamo sprecato molto, ma non e stata certo la prima volta, non siamo
riusciti spesso a trovare la giusta autostima, a giocare in fiducia, quella consapevolezza nei
propri mezzi che e determinante per fare risultato".


		



SIMONE BERTULETTI per Calcio a 5 Anteprima:"CI
ASPETTANO LE GARE PIU TOSTE DELLA STAGIONE,
L'OBBIETTIVO PLAY-OFF STA SVANENDO." 
04-04-2018 21:08 - Le interviste

A due giornate dal termine della stagione regolare del campionato di serie B, le speranze della
Fenice Veneziamestre di accedere per il secondo anno consecutivo ai play-off sono davvero
appese ad un filo. Gli arancioneroverdi fanno infatti parte del terzetto (le altre due compagini sono
Citta di Mestre e Canottieri Belluno) che inseguono il quinto posto del Citta di Thiene, avanti di due
punti. Un destino che non e quindi solamente legato ai propri risultati ma anche a quelli delle dirette
concorrenti. Una situazione che si e sicuramente complicata  nell'ultimo periodo, con solo due
vittorie conquistate negli ultimi sette turni e in particolare con le due pesanti sconfitte esterne sul
campo di Futsal Cornedo e Futsal Villorba: 
"Indubbiamente stiamo attraversando un periodo di difficolta – commenta Simone Bertuletti,
laterale della formazione lagunare – e per questo motivo l'obbiettivo play-off ha cominciato a
svanire. Purtroppo credo che nelle ultime gare che abbiamo disputato ci sia mancata la
convinzione per poterle portare a casa. Quello che possiamo fare e allenarci con il massimo
impegno e cercare di fare il meglio possibile nei due impegni che ci attendono e vedere che
succede. Mantova e Villorba sono gia fuori portata e Vicinalis e Thiene, che sono le due
squadre su cui ancora possiamo provare a la corsa, sono ottime squadre, che non hanno
sbagliato le partite che contano, che e probabilmente quello che invece e mancato a noi in
questa stagione".

E gli ultimi due scogli da qui al termine non sono certo dei piu agevoli, a cominciare dal match del
Franchetti contro il Petrarca Padova: 
"Quelle che ci aspettano sono sicuramente le gare piu toste della stagione. Il Petrarca ha gia
vinto il campionato con pieno merito e con largo anticipo, e non serve quindi aggiungere
altro per definire le qualita di questo team – analizza Bertuletti – certo non e l'avversario piu
semplice da affrontare in un momento decisivo della stagione, pero noi comunque
cercheremo di spingere e dare il massimo per provare a vincere. Abbiamo gia affrontato il
Petrarca sia in campionato che in coppa e, anche se non siamo riusciti a batterli, sono
sempre venute fuori delle belle partite. Diversamente da altre squadre che li hanno affrontati,
noi con loro abbiamo sempre giocato a viso aperto, senza barricarci in difesa e se anche non
siamo stati fortunati, sono state due gare intense e combattute".


		





AMEDEO ZAGO per Calcio a 5 Anteprima:"LA SOCIETA
E DELUSA: PLAYOFF O SCELTE DRASTICHE PER IL
PROSSIMO ANNO" 
08-02-2018 21:24 - Le interviste

E' il momento davvero piu delicato della stagione per la Fenice Veneziamestre, reduce da
due sconfitte consecutive arrivate in conseguenza di due prestazioni davvero sottotono: "E'
un momento certamente difficile e non nascondo che la societa e profondamente delusa – commenta
il presidente degli arancioneroverdi Amedeo Zago – forse qualcuno si aspettava che con l'arrivo di
due giocatori di altro livello come Azzoni e Tenderini tutto ci venisse facile e scontato. Ma
ovviamente non e cosi, e le prime avvisaglie erano gia arrivate con il Rovereto, con cui abbiamo
vinto solo perche loro sono ancora piu in crisi di noi. Con Thiene sabato ci eravamo illusi andando
subito sul 2-0 che la gara fosse in mano nostra e invece quando i vicentini sono riusciti a ribaltare il
punteggio noi siamo andati in tilt. E non parliamo del singolo giocatore, tutta la squadra ha mostrato
di non esserci con la testa ed e stato un segnale devastante per la societa. Ora ci aspettano il derby
con il Mestre e la sfida con Belluno e dopo queste due gare potremo capire se si puo ancora
sperare in qualcosa in chiave play-off o se dovremo considerare la stagione finita e pensare alle
scelte da fare per il prossimo anno, perche purtroppo c'e qualcuno che si sente inamovibile, ma
sbaglia".
Nel frattempo c'e la sfida di Coppa Italia con il Petrarca. Un match gia difficile di per se, che certo
non arriva nel momento migliore: "Sappiamo che andiamo ad affrontare una squadra di categoria
superiore, un po' una sfida da Davide contro Golia. All'andata in campionato i tifosi avversi abbiano
riconosciuto che siamo stati gli unici che hanno provato ad affrontarla a viso aperto, ma in questo
momento se arrivasse una grande prestazione forse farebbe ancora piu rabbia pensando a come
abbiamo giocato nelle ultime settimane".

		



FEDERICO CELIN per Calcio a 5 Anteprima:"PENSO SIA
STATA LA PIU BRUTTA FENICE DELLA STAGIONE.
DOBBIAMO RESETTARE TUTTO" 
31-01-2018 19:34 - Le interviste

Brusca battuta d'arresto per la Fenice Veneziamestre che, dopo tre vittorie consecutive, e
andata a perdere piuttosto malamente in casa del Miti Vicinalis: 
"Penso sia stata la piu brutta Fenice della stagione – commenta amaramente il vicepresidente
Federico Celin – credo sarebbe stato davvero difficile fare peggio. Forse troppa confidenza nei nostri
mezzi, unita al fatto che ai trevigiani mancavano due giocatori importanti che erano squalificati,
poteva far pensare che sarebbe stata una partita facile. Dopo una prima parte di tempo che e stata
di studio, abbiamo preso due gol in rapida successione e ci siamo sciolti come neve al sole. E' stata
una gara in cui abbiamo sbagliato molto sia individualmente che collettivamente. Quando abbiamo
provato ad utilizzare il portiere di movimento loro sono stati bravissimi a chiudersi, ma si vedeva che
noi non c'eravamo. Ad un certo punto invece che giocare di squadra abbiamo provato a risolverla
individualmente e ad errore si e sommato errore".
Come si riesce ad uscire da un momento come questo? "Dobbiamo resettare tutto – spiega Celin
– cancellare e ripartire da zero, perche la partita con il Thiene diventa una gara decisiva. Loro stanno
facendo bene e dopo un inizio un po' stentato hanno trovato i giusti equilibri e stanno facendo punti
e risultati. Per noi comunque diventa fondamentale vincere, perche nell'ottica della corsa ai play-off
la situazione e tutt'altro che semplice. Ci sono sei squadre in lotta per quattro posti e al momento e
davvero difficile ipotizzare chi di queste puo centrare l'obbiettivo. Certo noi siamo l'ultima di queste
sei e abbiamo qualche punto in meno per cui davvero non possiamo piu permetterci di sbagliare.
Non ci sono tanti treni che passano e noi non possiamo perdere quello che potrebbe essere l'ultimo.
Speriamo che il tonfo con il Vicinalis ci serva per ricompattarci e per ricominciare da dove avevamo
interrotto, perche al di la delle vittorie c'era un gioco che sabato non si e visto e dobbiamo ritrovarlo
assolutamente per tornare a far punti".

		



MARCO DE BATTISTA:"PREPAREREMO LA SFIDA IN
OGNI DETTAGLIO PER CERCARE DI PASSARE IL
TURNO."
10-01-2018 19:13 - Le interviste

E' iniziato nel migliore dei modi il nuovo anno per la Fenice, che e andata ad espugnare un
campo davvero difficile come quello del Mantova: "E' stata davvero una grandissima
prestazione di squadra – sottolinea Marco De Battista – siamo riusciti a ruotare tutti gli effettivi e ogni
giocatore quando e sceso in campo ha dato davvero il massimo e questo ci ha portato a
raggiungere un risultato positivo. Non e stato assolutamente un match facile, e stata una partita che
e rimasta incerta fino al termine, ma nonostante anche due espulsioni e due tiri liberi a sfavore
siamo riusciti comunque a conquistare un risultato importante per rimanere in corsa per il nostro
obbiettivo, che e quello di raggiungere nuovamente i play-off".

Nonostante la sosta di campionato non puo sedersi sugli allori la Fenice perche sabato e
attesa ad un'altra sfida importante in casa del Villorba per la Coppa Italia: "E' un campo su cui
davvero in pochi sono riusciti a passare – analizza il laterale arancioneroverde – pero dopo averli
affrontati nel girone d'andata e in Coppa di divisione li conosciamo davvero bene per cui
prepareremo la sfida in ogni dettaglio per cercare di passare il turno". 


		



MASSIMILIANO MOLIN: "DOBBIAMO TROVARE
CONTINUITA DI RISULTATI. PRESTO RIUSCIREMO A
CENTRARE QUESTO OBBIETTIVO."
05-12-2017 16:01 - Le interviste

Dopo sei punti in due gare resta a secco la Fenice nella sfida contro il Villorba: 
"E' davvero un peccato, abbiamo buttato via una bella occasione – commenta Massimiliano Molin –
perche, tenendo anche conto del fatto che chi ci stava davanti ha perso o pareggiato, si poteva fare
un ulteriore salto in avanti in campionato. Ce la siamo giocata sino alla fine, nessuna delle due
formazioni ha sovrastato l'altra, per cui ne e uscita una gara intensa ed equilibrata. Purtroppo
abbiamo commesso qualche errore e lo abbiamo pagato a caro prezzo. Proveremo a rifarci nelle
prossime partite. Certo questa settimana giochiamo con il Petrarca, per cui sappiamo che sara
molto dura, pero noi cercheremo di fare la nostra partita, con il massimo del rispetto per l'avversario
ma senza alcuna paura". 

Lo scorso anno, anche sulle ali dell'entusiasmo, si era disputato un girone d'andata davvero
da incorniciare, mentre quest'anno si sta facendo molta piu fatica a fare risultato: 
"Il nostro campionato al momento e un po' altalenante, per cui dobbiamo puntare a trovare
continuita di risultati – sottolinea l'estremo difensore arancioneroverde – comunque, considerando
quanto lavoriamo in palestra durante la settimana, sono convinto che presto riusciremo a centrare
questo obbiettivo. Il nostro traguardo resta raggiungere la salvezza il prima possibile, poi una volta
fatto questo possiamo e dobbiamo pensare di poter andare oltre e chiudere tra le prime cinque
centrando di nuovo i play-off".


		



ANDREA NALESSO:"LA CLASSIFICA NON CI RENDE
GIUSTIZIA. I RISULTATI NON TARDERANNO AD
ARRIVARE."
16-11-2017 18:17 - Le interviste

Un inizio di stagione sicuramente non facile per la Fenice Veneziamestre, che sabato scorso
a Belluno ha rimediato la quarta sconfitta in sei partite: 
"Anche se la classifica ci vede al nono posto secondo me non stiamo facendo un brutto campionato –
commenta Andrea Nalesso - alcun episodi ci hanno penalizzato in certe occasioni,  ma la voglia di
far bene c'e, il gruppo e compatto e i risultati sono sicuro che non tarderanno ad arrivare 
Ad inizio anno ci siamo prefissati lo stesso obbiettivo dell'anno scorso, ovvero di entrare nei play-off,
ovvero tra le prime cinque della classifica, ovviamente non sara facile, ma siamo giovani e abbiamo
voglia di far bene ed e un risultato che possiamo senz'altro centrare".

Che la Fenice abbia le carte giuste per far bene lo dimostra il netto successo
infrasettimanale per 10-4 con il Miti Vicinalis nella Coppa di divisione: 
"La partita e stata un po' a senso unico,  non c'e molto da dire – sottolinea il laterale
arancioneroverde - l'abbiamo affrontata col piede giusto e con la determinazione giusta e il risultato
e arrivato da se. Per noi la coppa e una grande possibilita per metterci alla prova fin dalla prossima
gara, visto che incontreremo una squadra di livello molto superiore al Vicinalis e ce la metteremo
tutta. Ci teniamo a far bene.


		



MARCO DE BATTISTA: "VITTORIA MERITATA DEL
MESTRE MA CON IL BELLUNO SERVONO I 3 PUNTI "
07-11-2017 20:29 - Le interviste

Un derby amaro quello con il Citta di Mestre, anche se la Fenice ha provato a rimanere in
partita molto piu di quanto spieghi il divario finale: 
"Penso che abbiamo giocato una buona partita – analizza Marco De Battista – pero loro sono stati
bravi a sfruttare ogni nostro errore in fase difensiva e in attacco ci hanno concesso davvero poco,
per cui certo si poteva fare meglio, ma sicuramente va riconosciuto che il Citta di Mestre ha giocato
un'ottima gara".

In questi casi non si vede l'ora di rituffarsi in campo e tornare a giocare: 
"Siamo pronti e determinati per affrontare sabato la trasferta in casa del Canottieri Belluno –
commenta il laterale arancioneroverde – loro sono una squadra molto fisica e quindi non sara facile,
pero noi dobbiamo cercare di portare a casa la vittoria. Portare a casa un risultato utile e molto
importante per perseguire il nostro obbiettivo".


		



ALLMIR HASAJ: "QUESTO CAMPIONATO E
VERAMENTE TOSTO, OGNI PARTITA E COME SE
FOSSE UNA FINALE "
23-10-2017 23:07 - Le interviste

Una sconfitta difficile da digerire quella con il Miti Vicinalis, sia perche la Fenice era rimasta
avanti nel punteggio per quasi tutta la partita sia, o per meglio dire soprattutto, per l'epilogo
della gara, deciso da alcune chiamate arbitrali che gridano vendetta: "La sconfitta con il
Vicinalis e stata decisa dall'arbitraggio, che ha concesso un rigore inesistente – sottolinea Allmir
Hasaj – al di la di questo episodio bisogna dire che non siamo riusciti a prendere il controllo della
partita anche quando eravamo sul risultato di 3-1. Questo campionato e veramente tosto, ogni
partita e come se fosse una finale. Non ti puoi permettere di fare troppi passi falsi perche il
campionato e corto e le avversarie quando hanno un po' di vantaggio diventano difficili da
recuperare". 
A questo punto sara importante girare pagina e non pensare piu all'ultimo impegno,
puntando a rispondere a suon di gol in casa del Thiene: "Ci pensera Mister Pagana, come
sempre, a preparare al meglio la prossima partita. So in ogni caso che il Citta di Thiene ha alcuni
giocatori a cui bisogna fare molta attenzione, in particolare Iglesias. Sicuramente sara una partita
molto importante perche loro cercheranno di trovare la prima vittoria stagionale e noi vogliamo
riscattare la sconfitta col Vicinalis".


		



LUIGI PAGANA: "CONTRO IL MANTOVA LE
SQUALIFICHE HANNO PESATO. A ROVERETO
CERCHEREMO DI MIGLIORARCI "
13-10-2017 12:30 - Le interviste

Esordio con sconfitta per la Fenice VeneziaMestre nel campionato di serie B contro un
Mantova che, pur essendo una neopromossa, ha dimostrato di essersi notevolmente
rinforzata durante il mercato estivo e di poter ben figurare nel campionato cadetto: 
"Mantova e senz'altro una buona squadra, equilibrata, che ci ha messo certamente in difficolta non
concedendoci praticamente nulla di scontato – analizza il tecnico arancioblu Luigi Pagana – questo ha
portato al fatto che loro hanno subito trovato uno vantaggio di tre reti che noi non siamo piu riusciti a
colmare. Abbiamo saputo anche crearci delle occasioni, ma non siamo stati impeccabili nella fase
offensiva e non siamo quindi riusciti a riacciuffarli. Paghiamo sempre qualcosa nella prima giornata
di campionato, quest'anno abbiamo pagato qualcosa in piu. Anche se ovviamente mi dispiace per la
sconfitta, non sono cosi insoddisfatto della prestazione della squadra, contando anche il fatto che
per squalifica non potevamo schierare i due centrali e questo ci ha costretto a spostare alcuni
giocatori in un ruolo che non e il loro. Potevamo fare sicuramente qualcosa in piu, perche i loro gol
non sono arrivati per una particolare pressione da parte loro ma per alcune leggerezze da parte
nostra. A questo punto pensiamo a guardare avanti, perche per quello che ho visto io siamo una
squadra che puo sperare di fare qualcosa di buono. Dovremo ovviamente dimostrarlo sul campo e
costruire questa crescita in allenamento". 

Segnali importanti si attendono quindi dalla prima trasferta in casa dal Rovereto: 
"Le neopromosse quando giocano la prima di campionato in casa sono fortemente motivate –
sottolinea Pagana – per cui mi aspetto un ambiente molto carico. Una partita intensa in cui loro
certamente cercheranno di fare punti e noi di migliorare i nostri equilibri. Avremo ancora delle
squalifiche da scontare, pero perlomeno saremo un po' piu completi e potremo schierare i giocatori
nel proprio ruolo, come ad esempio Hasaj che e un laterale e si e dovuto sacrificare giocando
centrale con il Mantova". 


		





GIACOMO ORTOLAN: "ABBIAMO SBAGLIATO
L'APPROCCIO ALLA PRIMA GARA. CERCHIAMO IL
RISCATTO CON IL ROVERETO "
11-10-2017 12:30 - Le interviste

E' iniziata purtroppo con una sconfitta la nuova stagione della Fenice nel campionato di
serie B. Una gara quella con il Mantova che, come sottolinea anche Giacomo Ortolan, e stata
profondamente condizionata dall'avvio titubante degli arancioblu: 
"Abbiamo certamente sbagliato l'approccio alla gara, tant'e che abbiamo preso tre gol in quattro
minuti. Eravamo forse un po' timorosi, volevamo studiare l'avversario e invece dovevamo giocare in
modo piu intenso sin da subito. Loro hanno avuto tre occasioni e le hanno sfruttate tutte e tre.
Ovviamente andare sotto in questo modo ci ha condizionato. Quando pero ci siamo resi conto che
comunque la partita poteva essere rimessa in piedi abbiamo spinto veramente molto, arrivando sino
al 2-3 e questa volonta e determinazione e certamente un aspetto positivo. Poi pero abbiamo
commesso qualche errore individuale di troppo che abbiamo pagato. Questa e certamente una cosa
su cui dobbiamo lavorare. Dobbiamo imparare a giocare con maggior equilibrio in modo da tenere il
risultato sempre aperto rimanendo a stretto contatto dell'avversario, perche per cercare questo tipo
di rimonte sprechi parecchie energie e rischi di riversarti troppo in avanti scoprendoti in difesa. E
difatti abbiamo subito il gol del 4-2 su una ripartenza. Facendo un bilancio della partita credo che
questo esordio ci abbia insegnato che dobbiamo essere piu coraggiosi, perche questa squadra lo
scorso anno ha raggiunto i play-off e piu equilibrati, perche se riusciamo a tenere il risultato in bilico
prima poi il gol lo trovi, soprattutto con la voglia e l'energia che sappiamo mettere in campo".

Se si considera che il Mantova era una neopromossa (che ha comunque inserito ben nove
elementi di livello rispetto alla scorsa stagione), si capisce che quest'anno il campionato di
serie B si dimostra davvero competitivo: 
"Sappiamo che questa e una stagione molto difficile - analizza il laterale arancioblu - perche durante
l'estate un po' tutti si sono rafforzati inserendo giocatori di qualita e tutte le squadre vogliono essere
competitive. Noi abbiamo un bel gruppo, che si conosce, che sa giocare bene assieme. Dobbiamo
pero credere di piu in noi stessi e sostenerci l'uno con l'altro. I risultati che abbiamo raggiunto nella
scorsa stagione erano meritati, nessuno ci ha regalato nulla e questo deve darci la spinta giusta per
scendere in campo senza paura, giocando a 1000 sin dall'inizio. Naturalmente questa e una cosa
che viene con il tempo e con i risultati, ma tutto sommato, anche se abbiamo esordito con una
sconfitta, dobbiamo renderci conto che non abbiamo demeritato, potevamo sicuramente anche
passeggiare, perche abbiamo saputo comunque costruire parecchie occasioni. Certo dobbiamo
lavorare ancora duro e migliorare, ma ci siamo, il gruppo e forte e lo dimostrera presto".

La prima occasione di riscatto e offerta dalla trasferta di sabato in casa dell'Olympia
Rovereto: 
"E' una squadra che non conosciamo - spiega Ortolan - ma certamente in settimana Mr. Pagana
fara le debite analisi e ci preparera per giocare al meglio. E' importante per noi ripartire con una
vittoria, non solo per i punti, che ovviamente sono importanti, ma anche per il morale, in modo da
dimenticare subito il passo falso iniziale. Vincere aiuta a vincere e questo e fondamentale con una
formazione giovane come la nostra, che deve trovare fiducia nei propri mezzi. Sono sicuro che
daremo veramente il massimo per fare risultato".


		





LORENZO PACE: "SARA' UNA BELLA SFIDA
RITAGLIARMI UN POSTO IN QUESTA SQUADRA"
23-09-2017 12:30 - Le interviste

Continua incessante la preparazione in vista dell'inizio del campionato di serie B della
Fenice, che sabato ha battuto 3-0 in amichevoli il Gifema Diavoli. Partite che sono anche
l'occasione per far esordire alcuni nuovi innesti, come Lorenzo Pace: "Sono contento per
l'esordio in prima squadra e soprattutto per il minutaggio che mi e stato dato.
La partita e stata molto equilibrata, abbiamo faticato a concludere verso la porta e ad avere un buon
possesso.
A parer mio questa amichevole poteva essere sfruttata meglio, sono mancate l'intensita e la
determinazione giuste per prepararsi all'inizio del campionato, dobbiamo quindi continuare a
lavorare".

Al di la delle amichevoli, come sta andando questa fase di preparazione?
"La preparazione procede bene anche se sto faticando a inserirmi nei ritmi della squadra.
Quest'anno gli impegni scolastici non mi hanno permesso di prendere parte ad alcuni allenamenti e
questo mi ha rallentato. Sto comunque cercando di dare sempre il massimo per recuperare il lavoro
perso e iniziare al meglio questa stagione che si presenta molto impegnativa e piu competitiva
rispetto gli anni scorsi".

Una stagione sicuramente impegnativa per Pace, che e stato inserito sia in prima squadra
che nell'U19 e l'U21
"Mi trovo bene e mi sento a mio agio in questo gruppo. E un gruppo molto disponibile che e gia
formato da diversi anni e per questo so che ci mettero un po' ad inserirmi pienamente, ma mi
stanno tutti dando una mano.
Avere compagni piu grandi e con piu esperienza mi sta aiutando a crescere tatticamente ma anche
come persona fuori dal campo. Sara una bella sfida ritagliarmi un posto in questa squadra. Il mio
obiettivo personale principale di questa stagione e riuscire ad esordire in serie B e avere un posto
fisso nelle altre categorie.
Invece per quanto riguarda gli obiettivi come squadra dobbiamo imparare dagli errori commessi lo
scorso anno e cercare di puntare sempre piu in alto per raggiungere risultati importanti".


		





ENRICO ZUPPERDONI: "ABBIAMO PAGATO
L'INESPERIENZA E I TANTI ERRORI GRATUITI CHE
ABBIAMO COMMESSO"
21-09-2017 12:30 - Le interviste

Un'altra amichevole poco fortunata contro il Mediatec Calcio a 5 per la Fenice
Veneziamestre, battuta con un rotondo 10-1. Una sconfitta pero che ha delle attenuanti,
come spiega Zupperdoni, autore dell'unica rete dei lagunari: "Abbiamo giocato con il gruppo
degli under 19 e U21, quindi con una squadra molto giovane, che ha affrontato una buona squadra
di C2 e abbiamo pagato l'inesperienza e i tanti errori gratuiti che abbiamo commesso. E' successo
cosi che siamo andati subito sotto di quattro gol e non siamo piu riusciti a recuperare. Dobbiamo
sicuramente imparare ad approcciare meglio la partita. Certo il risultato non e dei migliori, ma e
stato comunque un buon test per far crescere i piu giovani, e la squadra ha sicuramente un ampio
margine di miglioramento".

Si avvicina pero a grandi passi un campionato di serie B che si presenta davvero duro
quest'anno: "Ci aspetta una stagione molto dura e intensa – sottolinea il giocatore arancioblu – in cui
certamente non ci sara la possibilita di sbagliare molte partite e in ogni circostanza bisognera dare il
100%. E' sicuramente il campionato piu difficile degli ultimi anni visto l'arrivo di tanti giocatori dalla
serie A e sara molto piu equilibrato della passata stagione, per cui dovremmo giocare concentrati
ogni sabato perche ogni partita sara difficile. Certo il Petrarca ha fatto un mercato straordinario, e
anche il Villorba e attrezzato per provare il salto di categoria, ma credo che davvero non ci saranno
gare scontate e potranno sempre arrivare delle sorprese".

Come si colloca la Fenice in questo scenario? "Dobbiamo cercare di crescere come collettivo e
cercare di ripetere il buon andamento della scorsa stagione, provando, se possibile, a migliorarci e
a centrare un'altra volta i play-off, senza dimenticare la coppa e i vari campionati di categoria". 


		



EDOARDO BOTOSSO: "NONOSTANTE IL PAREGGIO IN
CAMPO SI E' VISTA VOLTA GRINTA E VOGLIA DI
VINCERE"
20-09-2017 12:30 - Le interviste

Un'altra amichevole in questo precampionato con una formazione di categoria inferiore (il Padova
C5 che milita in C1) che non premia la Fenice Veneziamestre visto che la gara si e conclusa sul 2-
2, ma che il giovane Edoardo Botosso giudica comunque positiva: "Credo che comunque si sia vista
una squadra che ha messo in campo molta grinta e molta voglia di portare a casa il risultato, anche
se ci siamo dovuti accontentare del pareggio. Ovviamente come ogni anno c'e qualcosa da
migliorare sotto l'aspetto tattico e sotto l'aspetto mentale, pero la considero un'ottima prestazione.
C'e da considerare che facciamo una doppia seduta di allenamento ogni giorno e a volte anche il
sabato e la domenica, per cui ci vuole sicuramente un grande impegno da parte nostra. Comunque
la squadra e sempre pronta e disposta a dare il massimo, per cui credo che sia una fase molto
positiva". 
Servira certamente una grande Fenice anche quest'anno per affrontare un campionato di serie B
che si preannuncia estremamente duro: "Credo sia molto piu competitivo rispetto a quello dello
scorso anno, ci sono alcune squadre molto forti come il Petrarca o il Villorba per cui mi aspetto un
campionato di grande livello. Noi siamo molto carichi e vogliosi di iniziare a giocare, affrontando la
stagione con grande umilta ma anche con grande determinazione, pronti ad affrontare nuove sfide".


		



FRANCESCO PIAZZON: "SONO CARICO PER IL
CAMPIONATO CHE VERRA, NON VEDO L'ORA DI
COMINCIARE"
12-09-2017 12:30 - Le interviste

Dopo tre anni Francesco Piazzon ritorna a difendere i pali della Fenice Veneziamestre, quale
sono state le tue sensazioni? "Sono molto contento di essere tornato – sottolinea l'estremo
difensore arancioblu - riabbraccio tanti amici, rigioco nella squadra della mia citta e nella societa che
mi ha cresciuto e valorizzato a livello sportivo e umano. Il rapporto con gli altri portieri e molto
buono, soprattutto con il mio collega di ruolo Molin, naturalmente c'e una sana rivalita sportiva
anche perche nel nostro ruolo gioca solamente uno. Ritrovo anche il mio preparatore, Marco Doga,
con il quale ho condiviso stagioni stupende".

Come sono state queste prime settimane di allenamento?
"Stanno andando bene – conferma Piazzon - ci stiamo allenando intensamente per prepararci al
meglio per la prima giornata di campionato in casa contro il Mantova. Le gambe sono ancora
pesanti ma naturalmente siamo all'inizio, sicuramente arriveremo preparati e pronti per fare una
grande stagione".

Dopo l'inattesa sconfitta con l'Annia Serenissima, e arrivata una vittoria, anche se di misura,
contro il Marco Polo. Al di la del risultato si sono visti miglioramenti?
"Nell'amichevole contro il Marco Polo eravamo stanchi dal carico di lavoro fatto durante la
preparazione, ma si sono intraviste delle giocate positive e a tratti un gioco e un giro di palla buono
e efficace, naturalmente dobbiamo migliorare la fase difensiva che in queste due uscite non e stata
il massimo. Il mister lo sa e sta cercando di farci migliorare in questo aspetto, inoltre dobbiamo
cercare di essere piu incisivi sotto porta e di sfruttare al meglio le occasioni che ci creiamo e che ci
contendono gli avversari".

Quali sono le aspettative della Fenice in vista della nuova stagione?
"Sono carico per il campionato che verra, non vedo l'ora di cominciare. Il campionato in prospettiva
e molto difficile, quasi tutte le squadre possono competere per un posto ai play-off. La favorita del
girone secondo me e il Petrarca, con giocatori di categoria superiore. Noi siamo un incognita,
essendo molto giovani pecchiamo un po' di inesperienza, ma secondo me con la voglia di fare e la
cattiveria sportiva che ci contraddistingue potremmo dire la nostra.

Quali traguardi si prefigge invece Piazzon?
"Il mio obbiettivo principale e di arrivare ai play-off. Voglio giocarmi tutte le carte per dimostrare che
merito la categoria ma soprattutto voglio togliermi insieme ai miei compagni grandi soddisfazioni e
far conoscere il nome VeneziaMestre in tutta Italia, anche perche noi rappresentiamo le due
magnifiche facce della nostra citta".


		





LUIGI PAGANA: LA VOGLIA E' SEMPRE LA STESSA.
06-09-2017 12:30 - Le interviste

Si rinnova per il quinto anno consecutivo il connubio tra Fenice Veneziamestre e Luigi Pagana. Un
"matrimonio" che non da segni di cedimento e il mister anche quest'anno si e gettato con
entusiasmo nella nuova avventura nel campionato di serie B: 
"La voglia e sempre la stessa – sottolinea il tecnico – cosi come le motivazioni e l'approccio, che deve
sempre rimanere umile. Per fortuna il gruppo di giocatori e stato praticamente riconfermato in pieno
e quindi possiamo continuare nel nostro percorso. Credo che con un anno in piu sapremo migliorare
sul piano degli equilibri in campo, poi i risultati sono un'altra cosa, perche dipendono da molti fattori".

Lo scorso anno gli arancioblu hanno fatto un campionato straordinario, ma non sara facile
ripetersi, soprattutto perche il livello sembra essersi molto elevato: 
"In effetti tutte le squadre si sono rinforzate e a parte forse Padova, che ha qualcosa in piu, vedo un
grandissimo equilibrio tra le altre compagini e quindi si puo perdere o vincere con tutte. Il fatto poi
che ci siano meno squadre nel girone e che quindi il campionato sia piu breve non fa che
aumentare l'intensita dei confronti, perche ogni risultato conta moltissimo. Per fortuna tra Coppa
Italia e vari campionati di categoria i nostri ragazzi avranno comunque modo di giocare e quindi di
crescere sia come amalgama che qualita tecnica".

Con quali obbiettivi si sta quindi preparando la prima squadra? 
"L'obbiettivo e quello di migliorarci e cercare di fare meglio dell'anno precedente. Credo che sara
fondamentale la prima parte del campionato, perche i risultati della prima fase saranno molto
importanti per trovare fiducia e crescere".


		



ALESSANDRO MEO: NON SARA' FACILE RIPETERSI
29-08-2017 23:38 - Le interviste

Da qualche giorno la Fenice Veneziamestre ha cominciato a faticare in palestra in vista dell'inizio,
per il terzo anno consecutivo, del campionato di serie B. Chiediamo ad Alessandro Meo come gli
arancioblu stanno vivendo questa fase di preparazione: "C'e grande voglia e disponibilita da parte di
tutti per cui stiamo lavorando molto bene – spiega il giocatore lagunare – il fatto di fare doppia seduta
di allenamento tutti i giorni ci aiuta a crescere sotto molti aspetti. Purtroppo ci sono stati anche
alcuni infortuni, di cui ancora non conosciamo la gravita. Speriamo che gli acciaccati riescano a
recuperare in tempo per la prima di campionato, visto che gia saremo in una situazione di
emergenza a causa delle squalifiche rimediate nel finale dello scorso campionato e che vanno
quindi scontate in questa nuova stagione". 
Lo scorso anno la Fenice dei giovani talenti ha sorpreso un po' tutti disputando una stagione
davvero da incorniciare. Non sara pero facile ripetersi, anche perche molte squadre si sono
rinforzate: "Sicuramente il livello del campionato di Serie B si e alzato vertiginosamente – sottolinea
Meo – avvicinandosi molto come qualita al campionato di A2 nord. Tutte le squadre del nostro girone
si sono rafforzate garantendosi le prestazioni di giocatori professionisti provenienti da varie parti del
mondo. La squadra sicuramente strafavorita e il Petrarca Padova, che ha acquistato gente del
calibro di Maina, Arnaldo e Basso, ma bisogna fare attenzione anche a Villorba, Vicinalis, al Citta di
Mestre, tutte squadre che sulla carta possono dare filo da torcere ai padovani. Mi piace pensare che
noi potremo essere la mina vagante di questo girone. L'obiettivo sara quello di raggiungere il piu
presto possibile la quota salvezza e poi potremo divertire e divertirci".

Da un punto di vista invece personale, quali sono gli obbiettivi che si e posto quest'anno
Alessandro Meo? "I miei obbiettivi corrispondo pienamente con quelli della societa, lavorero
quotidianamente per la mia crescita personale e per contribuire a quella del gruppo. Naturalmente
mi piacerebbe poter continuare anche il percorso iniziato con la Nazionale tre anni fa, perche vestire
la maglia azzurra, oltre a essere motivo di grande orgoglio, e certamente una fantastica opportunita
di crescita e di confronto". 

E' nata la nuova categoria U19, ti dispiace che a questo punto tu non possa piu farne parte?
"Non ho nessuno rimpianto in questo senso. Penso di essermi tolto le mie soddisfazioni a livello
giovanile cucendomi sul petto tre scudetti. Credo sia giusto ora guardare a nuovi orizzonti".


		




